

NOTA DE PRENSA: La solidaridad con Palestina estará presente en las calles cordobesas el miércoles 24 de julio.

Las organizaciones Plataforma Córdoba con Palestina, Juventud Córdoba x Palestina, y la Red de la UCO por Palestina han convocado una manifestación el próximo 24 de julio a las 21:00 horas. La marcha partirá desde el Templo del Bulevar Gran Capitán y culminará en la Calahorra, con el objetivo de expresar su solidaridad con el pueblo palestino y demandar acciones inmediatas para la solución del conflicto en la región.

En un contexto de creciente tensión y violencia, las organizaciones convocantes han alzado la voz para exigir un alto al fuego inmediato y sin condiciones, permitiendo así el cese de las hostilidades y el fin de la pérdida de vidas humanas. Asimismo, solicitan el acceso libre e ilimitado de ayuda humanitaria para garantizar que los afectados por la guerra reciban los recursos necesarios para sobrevivir y recuperarse.

Otra de las demandas clave de esta manifestación es la devolución de los territorios ocupados y el retorno de todas las personas refugiadas, subrayando el derecho inalienable de los palestinos a retornar a sus hogares y tierras de las que han sido desplazados.

Las organizaciones también dirigen sus exigencias al Gobierno del Estado Español y a la Unión Europea, reclamando el fin del comercio de armas con Israel. Consideran imperativo que España y la UE dejen de abastecer de armamento a un estado que perpetúa la ocupación y las operaciones militares. En línea con esto, solicitan la anulación del tratado de comercio preferencial suscrito por la UE con el estado de Israel, argumentando que mantener relaciones comerciales beneficiosas con un país que viola sistemáticamente los derechos humanos es inadmisibles.

Además, piden la ruptura de las relaciones diplomáticas con Israel y la expulsión del estado sionista de todas las instituciones internacionales. Según las organizaciones convocantes, estas medidas son necesarias para presionar a Israel a cambiar sus políticas y prácticas, que consideran, violan los derechos humanos y el derecho internacional.

Finalmente, exigen que el estado de Israel pague los gastos de reconstrucción de todos los edificios e infraestructuras destruidas en Palestina. Las organizaciones consideran que Israel debe responsabilizarse por los daños causados y contribuir a la reconstrucción y recuperación de las áreas afectadas por el genocidio.

Para más información:

Guillermo Contreras, 678 639 246